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内容提要 

1. 问：毓璜顶医院去年做了270例肾移植，供体不 

可能都从红会获取？ 

答：肯定不会呀，哪有这么多啊！ 

2. 问：毓璜顶做的二百七十例肾移植，红会知道吗？ 

答：这个不知道 

 

电话内容 

…… 

调查：喂，你好。您这儿是烟台红十字会吗？ 

值班：对。 

 

调查：你好你好。光去年一年你们就做了捐献了四十六例，比去年增长了450%，

所以真真做的真是很了不得，就说，你们是就是，就是怎么开展的， 

值班：你讲那个什么，就是讲那个遗体捐献？ 

 

调查：对，对，你们去年我看你们去年就是捐献的数字呃 

比往年增长了450%，这家增长率还，累计你们从累计才八十一例光，去年一年就

四十六例，这个现在中国在开展这个这项捐献工作，还是比较难的，所以我想想

你们做的还是不错的，在北方来讲还是不错的。 

值班：也没什么具体，就是这个具体负责的同志出去学习去了，呃最近不在家。 

 

调查：这个宣传已经做到前面了，等于说？ 

值班：对呀，您到病房去做的话，您有点太不近人情了吧？他没有那个意愿的话

你到病房去做的话，肯定要挨骂的。 

 

调查：哎，我知道你们硫，那个哪儿烟台有个硫磺，呃不是硫磺了，就是毓璜顶

医院。 

值班：毓璜顶。 

 

调查：毓璜顶医院哈，他们做的挺多呀？ 

值班：对呀。 

 

调查；就是他们那些供体一般都是从你们这红十字会这个，嗯这个这个---- 

值班：这个对呀，他这个走程式他都得通过我们，因为我们得做见证的。 

 

调查：噢，可是他那个做的，我看他那个报导上做的哈，那个我看了刚才看了一

下你们这儿登了一个，他每年的移植量是一百到一百六，那他这么多的这个供体，

呃器官都是从你们这儿得的，得来的？ 

值班：不是，他这个东西的话，（清清嗓子）他这个东西他也可以从外地获取器



官哪，他属于他是这个获取器官医院，他不一定光是都是本地的，可能本地的他

没法用他，我们转到也转到外地。 

 

调查：噢，就不需要你们直接，你比方说你们现在得到了，有这个供体那直接给

毓璜顶联系，你比方说你们来吧，我们就可以可以给，就可以给--- 

值班：哦不不不，这个这个这个倒，这个不需要。 

 

调查：不需要啊？ 

值班：我们只是，红十字会只做就是一个鉴证，哎我看你这个程式合法不合法，

合不合乎规定就完事了。 

 

调查：那你象，你象毓璜顶我看它今年发布了一个最新的一个，它去年，它一般

它不是说一百到一百六吗，去年它做了二百七，你象二百七个这种肾移植的话，

嗯，不可能从你这儿都获取？ 

值班：肯定不会呀，哪有这么多啊。 

 

调查：那它，那它就是做的二百七，这个、这个、这个移植你们这个红会知道么，

这个情况？ 

值班：这个不知道， 

调查：噢噢噢，因为我，我一看它今年做了二百多，哎哟，那如果都从红会的话，

那，那，那你们这儿就更多了，这个捐献的器官就更多了，那就不只是四，多少，

四十六例，六例，六例。 

值班：嗯。 

 

调查：不可能哈， 


